

YOSHIOKA

差出人: YOSHIOKA <yoshioka1876@globe.ocn.ne.jp>
送信日時: 2017年6月28日水曜日 15:54
宛先: soumu@town.abira.lg.jp
件名: 報告します。

村井副町長 様
総務課長 様
施設課長 様

先ほどはお忙しい中、お会い頂き有り難うございます。

さて、「同じ時間に同じ車が、別な場所にいた」という事実に
村井副町長から、「停電があったのかも知れない」
「時計が故障したのかも知れない」などの説明を聞き
「直、かなり驚き、かなりがっかりもしました。」
「村井さんがそんなこと言うんだ」と思った次第です。

そこで早速、北電に「厚真町・浜厚真・安平町遠浅地区」で、去年の
7月に停電がなかったか、あった場合は、その時間帯を知らせて欲しい」と
メールで問い合わせをしましたところ、「お問合せいただきました時期・
地域での事故停電発生の実績はございませんでした」とのことでした。
まず、この点をお知らせします。

ところが、北電から別に電話も来まして、「昨日、安平町の役場から
同じ質問が来ました。何かありましたか？」と逆に質問をされました。
「いいえ、特にありません」と答えておきました。

さて、村井さんにお願いですが、「停電がなかったとわかると今度は
新たに別の理由を考え出す」という試みは、おやめ下さい。
村井さんらしくありません。

まず、単純に「これはおかしいぞ」というところからその可能性を
考えることをお勧めします。

その際の順番から言えば、良きにつけ悪きにつけ周辺事情も考えながら、
「一番考えられる確率」から考えてみるのが、常識的で公平な姿勢だと
考えます。

あらかじめ、かばうとか、特定の個人・団体を有利にしようとかではなく、
「あり得る確率の高い順番に考えてみて、それ以外の小さな可能性も
最後に考えてみる厳密さを否定するものではありません。

この件に関して申し上げたいことは以上です。

別件、マニフェストのナンバーで指摘がありました。
なるほどと改めて考えてみると、新たに疑惑につながる別の景色が
見えてきました。この件は調べて見ます。
詳しくは、事実が明確になってからに致します。

以上お礼と報告まで。